



Techos Metálicos en Jaén; pronto a inaugurarse...

Por: Gerencia Sub Regional

Brindando buenos servicios que benefician a la salud y la buena práctica deportiva, el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio, culminó la “CONSTRUCCIÓN DE COBERTURA DE INSTALACIONES DEPORTIVAS; EN DOS RECINTOS DEPORTIVOS (MORRO SOLAR Y LOS BANCARIOS) DISTRITO JAÉN – PROVINCIA JAÉN – DEPARTAMENTO CAJAMARCA”.

En el mes de abril, se estará haciendo la recepción de obra y posteriormente, se realizará las coordinaciones con las autoridades de dichos sectores para hacer la entrega e inauguración; la misma que, beneficiará y estará al servicio de la población de Jaén.